

## **Ante la muerte de Josep Piqué**

La Fundación Euroamérica quiere expresar su más profundo pesar y tristeza por la muerte de Josep Piqué. Todos nosotros sentimos su pérdida y expresamos a su familia nuestra más sincera condolencia.

Él era patrono de la Fundación Euroamérica y le hemos tenido junto a nosotros muchos años, aportándonos sus enormes conocimientos, sus sabios consejos y sobre todo su compañía personal, siempre amable y amigable.

El era además, presidente de la Fundación Iberoamericana Empresarial (FIE) y en ambas, hemos coincidido con él en la necesidad de fortalecer la Comunidad Iberoamericana, así como en mantener y mejorar las relaciones entre Europa y América Latina.

No podemos dejar de señalar las enormes aportaciones de Josep Piqué a nuestra realidad. Sus análisis y su docencia en múltiples disciplinas, le convirtieron en referencia obligada para muchos de nosotros. A su paso por los Ministerios de Industria y Energía, de Asuntos Exteriores, y de Ciencia y Tecnología hay que añadir una tarea incesante, estos últimos veinte años, desde diferentes instituciones, para generar pensamiento geopolítico y reflexión política, siempre centrada y sensata.

Nuestro mejor homenaje es recordarle así y destacar y apreciar sus enormes contribuciones a la España de hoy.

Descanse en Paz